

Crisis ganadera en Argentina

BUENOS AIRES, 23 de agosto (PL).—El nivel más bajo de exportaciones de carne desde marzo de 1976 y la disminución del 53 por ciento de personal durante los 2 últimos años, reflejan la crisis que sufre esa industria en Argentina.

La aguda crisis de este sector tiene mayor incidencia por el hecho de que se trata de uno de los principales rubros del comercio exterior argentino, el que aportó el 12 por ciento del

valor total exportado entre 1976 y 1978.

DISMINUYO LA EXPORTACION

Las exportaciones de carne sumaron en julio último 30 mil toneladas, cifra que

no sólo es 50 por ciento inferior a la de igual mes de 1979, sino que es además la 1976, cuando los militares asumieron el gobierno y comenzaron a aplicar la política económica responsable de esta declinación.

En los primeros 7 meses de este año, las exportaciones fueron de 294 mil toneladas, nivel inferior en un 33.6 por ciento a igual período de 1979, mientras que mes a mes se acentúa la tendencia declinante, pues las 30 mil toneladas de julio están muy lejos de las 51 mil de enero.

A su vez, la Asociación de Industrias Argentinas de Carnes reveló que las 20 empresas frigoríficas que forman parte de esa entidad redujeron el personal ocupado en el 53 por ciento, al pasar de 20 mil 46 trabajadores en julio de 1978 a sólo 12 mil 183 en la actualidad.

DESMANTELAMIENTO INDUSTRIAL

Estas cifras, según la agrupación empresarial, "constituyen una indicación del desmantelamiento industrial que ocurre en este vital sector de la economía" y prevé que la declinación "irá acentuándose, siendo previsible que ocurran cierres adicionales de empresas en fechas próximas".

Advierte además que la depresión industrial se irá trasladando progresivamente a la situación económica y financiera del sector ganadero, al eliminarse un factor de significativa influencia en la formación de los precios.

Reinician los Anticomunistas el Terrorismo en Brasil

Gas Argentino a Brasil, Compromete Videla con su Colega J. Figueiredo

PORTO ALEGRE, Brasil, 23 de agosto. (AFP, DPA y Latino). Los Presidentes de Argentina y Brasil, generales Jorge Rafael Videla y Joao Baptista Figueiredo, respectivamente, expresaron su satisfacción por el desarrollo de la cooperación bilateral, en especial en el campo nuclear, que contiene el comunicado conjunto, dado a conocer al concluir la visita del Mandatario argentino.

En el comunicado aparece una síntesis de las actividades desarrolladas por el general Videla durante los cinco días de su visita oficial a Brasil, oportunidad en que los dos gobiernos firmaron una serie de acuerdos y tratados con vistas a la ampliación de su cooperación e intercambio en los más diversos rubros.

Se incluye en el documento la creación de un grupo mixto de trabajo, el cual examinará el suministro

de gas argentino a Brasil.

Posteriormente, los dos

Jefes de Estado expresaron su particular atención por

el desarrollo de la cooperación bilateral en el campo nuclear, incluso los documentos y entendimientos alcanzados entre las empresas nucleares brasileñas (Nuclebras) y la Comisión Nuclear Argentina (CNEA) en materia de préstamo de uranio, la fabricación por el CNEA de tubos para elementos combustibles usados en reactores de potencia brasileños y la participación de la NUCLEP, empresa subsidiaria de la Nuclebras en el suministro de equipos pesados para la fábrica atómica argentina Atucha Dos".

Los programas nucleares que desarrollan sus respectivos países tienen fines exclusivamente pacíficos, reiteraron los Presidentes Videla y Figueiredo. DC 9.

Virtual Eje Argentina-Brasil

PARIS (AFP).— La existencia de un virtual eje entre Argentina y Brasil, sumado al reciente golpe militar en Bolivia, pareció confirmar la última semana las teorías de algunos ideólogos europeos sobre una "división del continente entre regímenes de concepciones ideológicas antagónicas".

La alianza entre los 2 gigantes de América Latina, esbozada durante el viaje del presidente

brasileño, Joao Baptista Figueiredo a Buenos Aires, quedó prácticamente confirmada esta semana con la visita a Brasil del jefe del Estado argentino, general Jorge Rafael Videla.

Hablar de eje o alianza es quizás exagerado en las relaciones entre Argentina y Brasil, stormentadas durante el último siglo por una tradicional rivalidad.

Pero, el intercambio de viajes a nivel presidencial y la importancia de los

acuerdos logrados entre ambos países, constituyen una afirmación de la voluntad recíproca de abandonar esa rivalidad secular para abrir una nueva era en las relaciones bilaterales, susceptible de tener profundas repercusiones en América Latina.

"El golpe de Estado boliviano se distingue de sus 188 precedentes porque se inserta en una distribución geopolítica de América del sur. Por

primera vez, en la historia del continente se establece

una neta división entre una alianza de países democráticos y un bloque de regímenes militares".